



Ratifica Fitch perspectiva estable para las finanzas de Guadalupe

GUADALUPE. En conferencia de prensa virtual, el alcalde de Guadalupe, Julio César Chávez, anunció que el municipio, por segundo año consecutivo, logró mantener la calificación de estable en sus finanzas, luego de la evaluación de Fitch Ratings.

Los datos más recientes indican que no hay un deterioro en el desempeño financiero en Guadalupe derivado de la contingencia sanitaria actual, ni cambios relevantes en endeudamiento; ingreso y gasto continúan desarrollándose en el sector.

El alcalde señaló que, de todo el estado, hasta el momento, Guadalupe es el único municipio que -dentro de la crisis económica que afecta a todo el mundo- mantiene en buenos términos sus finanzas, con calificación positiva.

Asimismo, explicó que en el 2018 el municipio tenía una calificación negativa, pero con las acciones emprendidas desde el inicio de la administración, en 2019 se elevó a estable, y actualmente lograron sostenerla, “en estos tiempos, obtener esta calificación por parte de esta calificadora internacional, que evalúa a organizamos de todo el mundo, es importante porque no es sencillo”, expresó Julio César Chávez.

El alcalde informó, además, que hoy cambiaron las cosas para la ciudad de Guadalupe, ya que hay un ingreso y gasto que continúan desarrollándose en el sector y están calificados de manera positiva, refiriéndose al uso eficiente de los recursos públicos.

Comentó que todos los grandes cambios de innovación -que están relacionadas con el cuidado y mantenimiento de la imagen urbana, servicios de seguridad pública, alumbrado y recolección de residuos- impulsados por el municipio, tienen que ver con recurso propio, así como con las gestiones que se hacen ante el Gobierno de México. Además, “mantenemos el tema de cero deuda, cero corrupción”, concluyó el alcalde.